学校教育目標:くじけず まなび のびやかに 元気いっぱい熊野っ子の育成

くまがみね

学校だより 2022 (令和4) 年10月25日 福山市立熊野小学校



里山わくわく祭り in 熊野町

| 1 | 月6日(日)に行われる予定の「里山わくわく祭り in 熊野町」では、5年生と6年生の 児童が参加をし、活躍する予定です。ぜひ、ご家族皆様でおこしください。

5年生 山田米の販売 10:00~12:00 運動場にて

お米の収穫は、10月14日(金)に行いました。

田植えの時と同様に、山田の里農園関係者の皆様には、大変お世話になりました。貴重な経 験をいつもさせていただき,感謝しています。

子どもたちは, 難しそうに鎌を扱っていましたが, あっという間に稲刈りに夢中になってお り、みんなとてもよく働いていました。刈り取った稲を束ねるのは、少し難易度が高かったよ うですが、教え合いながら少しずつできるようになりました。

里山わくわく祭りの日には、たくさんの方に購入していただけると嬉しいです。





6年生 歴史講談発表 14:00~15:00 常国寺にて

当日は、常国寺での歴史講談発表とそれを中継し、体育館のスクリーンでも見ることができ るように準備をしてくださいます。

この学習は、福山市築城 400 年を記念し、熊野学区まちづくり推進委員会と熊野小学校が連 携をし、「歴史ガイド磨き上げ」事業として取り組んできました。

子どもたちは、熊野に数ある歴史のなかから、一乗山城と常国寺に着目し、講談の手法を用 いて広く発信していきます。

演目は、「常国寺と一乗山城」「鞆幕府と本能寺の変」です。講談のなかでは、常国寺や一乗 山城主と水野勝成、福山藩との秘話も明らかにされています。

子どもたちのがんばりに、温かい応援をいただけたらと思います。どうぞよろしくお願いい たします。





[手ぬぐいのたたみ方を教わっている] [抑揚のある読み方についてアドバイスを受けている]